Fundación Moeve Informa

El Cabildo de Tenerife y Fundación Moeve producirán 140.000 ejemplares de plantas hasta 2026 para recuperar el Parque Nacional del Teide

- Ambas entidades han culminado la primera fase de ampliación del Vivero del Jardín Botánico Wolfredo Wildpret
- El objetivo es reforestar los ámbitos afectados por el gran incendio de 2023

Tenerife, 10 de diciembre de 2024. – El Cabildo de Tenerife y Fundación Moeve han dado por concluidas las obras de la primera fase de ampliación del Vivero del Jardín Botánico Wolfredo Wilpret del Parque Nacional del Teide. La consejera de Medio Natural, Sostenibilidad, Seguridad y Emergencias, Blanca Pérez, y la responsable de Fundación Moeve en Canarias, Belén Machado, visitaron la instalación recientemente, cuyo objetivo es producir 140.000 unidades hasta 2026 y reforestar las zonas afectadas por el gran incendio de 2023.

En concreto, gracias a Fundación Moeve se han ampliado unos 200 metros cuadrados en el ámbito del Centro de Visitantes de El Portillo para incrementar la obtención de plantas de distintas variedades para su posterior repoblación. La ampliación del vivero ha llevado aparejada el desarrollo de distintas obras, como son la construcción de un acceso, la nivelación del terreno escogido, la construcción de muretes de piedra, además de la instalación de mesas para la producción de plantas, una red de riego y un vallado perimetral del nuevo espacio.

Las principales variedades de flora con las que trabajan los técnicos especializados son el codeso, el cedro canario, la jarilla de cumbre, la violeta del Teide o la retama, que están incluidas en el programa de las 200 especies catalogadas de gran valor medioambiental que se producen en el vivero.

Aumento de producción

La consejera de Medio Natural, Sostenibilidad, Seguridad y Emergencias, Blanca Pérez, recordó que "estamos haciendo un esfuerzo importante gracias también a Fundación Moeve, que ha colaborado con la ampliación de este vivero que nos permite duplicar la capacidad de producción para poder hacer frente, no ya solo a lo que hacemos regularmente con las plantaciones



Fundación Moeve Informa

que llevamos a cabo en el Parque Nacional del Teide, sino también para poder atender a la creciente demanda por las afecciones del incendio y el proyecto de repoblación del cedro en el parque. La fundación colabora con nosotros también en otros planes que son muy importantes para la reforestación y repoblación de nuestros espacios naturales y la difusión de todos ellos como un bien general y a proteger".

Por su parte, la responsable de Fundación Moeve en Canarias, Belén Machado, indicó que "para la entidad es una gran satisfacción poder contribuir con el Cabildo de Tenerife y con la Isla y todos sus ciudadanos en la conservación del Parque Nacional del Teide. Después de los incendios acaecidos en el verano de 2023, era urgente disponer de planta para reforestar en este espacio natural y nosotros respondimos a la petición de apoyar colaborando con la ampliación del vivero del Teide".

Ciclos de crecimiento

El Jardín Botánico Wolfredo Wilpret cuenta con una superficie de más de 40.000 metros cuadrados en donde se desarrolla todo el ciclo de la planta: la selección de semillas, crecimiento en invernaderos y en zonas de acondicionamiento climático, la plantación controlada y protegida y la definitiva cuando adquiera el porte necesario para su supervivencia.

Los viveros de plantas endémicas del Cabildo son fundamentales para la repoblación de espacios porque ayudan a preservar la biodiversidad local y a restaurar ecosistemas específicos. Al producir y plantar variedades endémicas se fortalecen las poblaciones naturales, se protegen especies en peligro de extinción y se promueve la restauración de hábitats degradados, tal y como han quedado distintas zonas afectadas por el incendio de 2023. Esto contribuye significativamente a la conservación del medio ambiente y al equilibrio ecológico.

En este sentido, y en base a la protección de los ecosistemas de alta montaña, también se han realizado vallados en algunas zonas del Parque Nacional del Teide para garantizar y recuperar la flora lo más rápidamente posible y evitar la acción de los herbívoros que cohabitan en el parque, como son conejos y muflones. Una vez que cojan porte las plantas los vallados se retirarán porque ya podrán soportar la acción de los herbívoros.



Fundación Moeve Informa

comunicacion.canarias@moeveglobal.com www.fundacion.moeveglobal.com T +34 922 602 707 M +34 676 612 371